

Pimpin Apel Pagi Pegawai, Kalapas Tembilihan Tegaskan Hal Berikut Kepada Jajaran

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 6, 2023 - 08:25



Kalapas Tembilihan Hari Winarca menyampaikan amanat Apel kepada seluruh Jajaran, Senin (06/03/2023)

Tembilihan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan menggelar Apel Pagi Pegawai, Senin (06/03/2023). Bertempat di Halaman Lapas Tembilihan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan Hari Winarca bertindak

selaku Pembina Apel serta Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Registrasi Vendra Hermawan didapuk menjadi Pemimpin Apel pada kesempatan ini.

"Sebelumnya saya ucapkan terima kasih atas pelaksanaan Apel Pagi yang selalu tertib dan baik. Saya ingatkan kembali beberapa agenda terdekat yang harus dipersiapkan dengan baik antara lain yaitu Pelantikan PNS Angkatan 2021 di Kanwil Kumham Riau. Mari kita turut sukseskan dan mempersiapkan hal tersebut sebaik mungkin," tutur Hari Winarca dihadapan seluruh Peserta Apel.

Tertib Acara Apel yang berisikan pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan, Kode Etik Pegawai serta Amanat Pembina Apel diikuti oleh Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta seluruh Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu (JFT). Seluruh Pegawai tampak dengan lantang mengikuti pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan yang dibacakan oleh Petugas Apel.

Kalapas berpesan kepada Jajaran Pengamanan melalui Kepala Pengamanan dan Kepala Seksi Keamanan dan Ketertiban untuk senantiasa melakukan pengeledahan rutin sebagai wujud deteksi dini gangguan kamtib. "Saya harapkan koordinasi dan sinergitas internal yang baik antara jajaran Pengamanan dan Kamtib untuk selalu melakukan pengeledahan rutin terhadap kamar hunian sebagai wujud deteksi dini gangguan kamtib di Lapas Tembilahan," pungkasnya.

Menutup amanatnya, Kalapas mengajak seluruh jajaran untuk selalu bersyukur dan menjaga kesehatan. "Tetap jaga kesehatan dengan berolahraga, semoga kita senantiasa dilimpahkan kesehatan oleh Allah SWT. Selalu syukuri apa yang telah kita miliki saat ini sehingga hal tersebut akan menjadi tameng bagi kita untuk tidak melakukan pelanggaran-pelanggaran selama bertugas," tutupnya.